



Con dos puntos de alto impacto en la vida social y económica del territorio sesionó en Bartolomé Masó el Pleno del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba.

La cita partidista evaluó el comportamiento del enfrentamiento al delito, la corrupción y las ilegalidades, así como el cumplimiento del programa de desarrollo cafetalero local.

Durante el análisis del primero de estos dos tópicos las intervenciones estuvieron centradas en el accionar desde los núcleos del partido para contrarrestar hechos que durante años vienen socavando la tranquilidad ciudadana.

Entre ellos el hurto y sacrificio de ganado mayor, el incremento del número de menores víctimas y el cultivo, producción y comercialización de plantas nocivas.

Estos son temas de seguridad nacional, porque comprometen el futuro de la nación, señaló en una de sus intervenciones la miembro del Comité Central y del Buró Provincial del Partido en Granma, Yanaisy Capó Nápoles.

Es por ello, agregó, que nuestro actuar debe ser más enérgico y efectivo, atemperado a los nuevos tiempos en que vivimos.

Por otro lado, al evaluar el programa de desarrollo cafetalero, salieron a relucir viejas y malas prácticas productivas, reflejo de los bajos rendimientos que exhibe el cultivo en el territorio.

Por fortuna ya rondan las 0.20 toneladas por hectáreas, cercano a la media nacional, pero muy distantes aún de los que se registran a escala mundial como garantía de desarrollo y sostenibilidad.

Finalmente, el pleno del Comité municipal del Partido en predios masoenses envió un mensaje de felicitación a los padres en su día y reconoció la figura del mártir local Bartolomé Masó Márquez a propósito de conmemorarse este 14 de junio el aniversario 114 de su fallecimiento.